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軽 石よしのり　 生年月日：昭和35年8月27日
議会役職：平成29年9月より総務委員会委員長／議会運営委員会委員／
岩手県社会福祉審議会委員／産業振興・働き方改革調査特別委員会委員／
議会改革推進会議構成員／東日本大震災津波復興特別委員会委員

２期目の最終定例会が７月３日にすべての議案を議決して閉会
しました。本年５月１日に元号が平成から令和となり新しい時代
を迎え、私も平成２３年９月に初当選させていただいてから、
２期８年が過ぎようとしております。これまでの取り組み経過を
顧みますと、一般質問に９回登壇させていただき『現場の声を
県政に伝える』役割を果たし、東日本大震災津波からの復興、
２巡目となる国体を完全国体としての『希望郷いわて国体』と
全国の障がい者による『希望郷いわて大会』の開催成功、ラグ
ビーワールドカップ２０１９TM岩手・釜石開催の実現、岩手県と盛
岡市が共同事業としての野球場建設、県における公契約条例
の制定、盛岡短大跡地活用の決定など具体的な成果につなが
る議員活動をすることが出来ました。また、２期目で総務委員会

委員長の重責を担わせていただき、加えて議会派遣の岩手県社会福祉審議会委員としても貴重な経験を積
んでおります。本年２月定例会において、１０年後も安心して暮らせる岩手県を創るために『いわて県民計画
（2019-2028）』が議決されました。その初年度となる２０１９年度の予算を審査する予算特別委員会委員長
として、慎重審査の上で原案を可とする委員長報告が本会議で議決されました。重要な役割を果たすことが
出来たことは、県民の皆様からのご支援によるものであり、衷心より感謝申し上げます。ありがとうございます。
今後もこれまでの経験をもとに、人口減少社会が進むなか素晴らしい岩手県を次の世代につないでいく取
り組みを継続するために精進努力する決意を申し上げ、報告とさせていただきます。

これまでのご支援に感謝し、令和の時代に誓うこと

平成28年２月定例会　一般質問

１　暴風雪等に係る被害とその対応について
２　雇用の確保と人財育成について
３　労働環境の現状と課題等について
４　スポーツ振興と今後の取組について
５　福祉・医療等の課題について
６　太陽光発電設備が抱えている課題について

平成28年12月定例会　一般質問

１　希望郷いわて国体・希望郷いわて大会について
２　雇用労働対策について
３　産業振興について
４　人財育成について
５　ふるさと振興について
６　難病患者やがん患者等の理解活動について
７　自然災害への対応について
８　ドローンの活用について

　軽石よしのり 議員活動の軌跡2 期目4年間
現場の声を伝えてきました！



ご 意 見 ・ご 要 望 を
お 聞 か せくだ さ い

FAX、公式サイトからのフォームで
ご意見・ご要望を受け付けております。
お気軽にお寄せください。

FAX 019 -622 -6537
TEL 019-624 -6116

https://karunet.jp/
軽石よしのり 検 索

活動の一部を写真で紹介します。

宮古警察署新庁舎落成式に総務委員長として出席

国会議員への説明（平成28年台風第10号災害）

中学校ラグビー海外遠征激励

川合参議院議員への要請

町内会ふれあいパトロール

予算特別委員会委員長就任

盛岡市消防団消防演習あいさつ

階代議士と国への要望活動

軽石義則の最新情報はSNSでも！

@Yoshinori Karuishi
@karuishi_y

Facebook Twitter

「友愛」の精神に基づき、「信義」を大切にし、
安心・安全・安定の
３つの安らぎの実現をめざします。

これからも県民の皆様の声を届けます！

平成30年12月定例会　一般質問

１　産業振興について
２　雇用・労働環境について
３　岩手医科大学附属病院の移転について
４　東日本大震災津波からの復興について
５　ラグビーワールドカップ 2019™の取組について
６　スポーツ振興策について
７　岩手県青少年会館に対する今後の支援について
８　健全な消費社会の創造への取組について

平成30年2月定例会　一般質問

１　産業振興について
２　雇用・労働対策について
３　文化・スポーツの取組について
４　復興と防災について
５　民間の活力を生かした
　　政策推進について

軽石よしのり 議員活動の軌跡
2 期目4年間 現場の声を伝えてきました！


